

L'Otan envisage de prendre en charge la communication de l'Ukraine

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 MAI 2014



L'Otan a créé un groupe de travail sur la communication du gouvernement ukrainien.

L'Alliance est très préoccupée des effets des télévisions russes qui ont réussi à persuader les Ukrainiens et le reste du monde que la « révolution d'EuroMaidan » était en réalité « un coup d'État par des groupes nazis » [1].

L'Otan étudie la possibilité de réactiver certains outils de la Guerre froide ou de créer de nouveaux médias en Ukraine. Les États baltes sont étroitement associés à cette réflexion.

[1] « [Qui sont les nazis au sein du gouvernement ukrainien ?](#) », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 2 mars 2014.

Source : « L'Otan envisage de prendre en charge la communication de l'Ukraine », *Réseau Voltaire*, 3 mai 2014, www.voltairenet.org/article183605.html